
COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE MAG3 SENIORS A MOSNES LE 19 OCTOBRE 2021 

 

 

Les adhérents de Mag3 Seniors se sont réunis en assemblée générale ordinaire dans les salons de l’hôtel le 

Domaine des Thômeaux à Mosnes (Indre et Loire) le mardi 19 octobre 2021. 

Ouverture de l’assemblée générale par le Président Bernard Mourey, nous félicitant de notre présence: soit 62 

personnes avec partenaires et invités et 205 pouvoirs. 

Une minute de silence pour nos collègues disparus cette année. 

RAPPORT MORAL 2020/2021  

L’évènement majeur de cette année 2020 a été l’annulation de notre Assemblée Générale de mars à Paris. Le 

COVID19 étant passé par là. Même report pour l’Assemblée d’octobre, la prudence s’impose à nous tous.  

Malgré tout, l’activité de notre amicale a continué de fonctionner normalement grâce à la visio conférence.  

Voici les événements qui ont découlé de cette annulation.  

Notre ami et Président Charles Caillaud a décidé de passer le flambeau avant l’Assemblée Générale d’octobre. 

Dont acte. En conséquence, et conformément à nos statuts, le Conseil d’Administration s’est réuni le 24 avril 

2020 en visio conférence et a procédé à l’élection de Bernard Mourey à l’unanimité des présents et représentés.  

Mireille Gruyer ne tient pas à continuer son activité de secrétaire, je me suis proposé de prendre sa suite jusqu’à 

la prochaine Assemblée Générale d’octobre pour exercer cette fonction.  

Sur demande du Président, Norma Nohra est chargée du suivi des décès en relation avec le groupe HENNER.  

Le 24 juin nous apprenons le décès brutal de François Moing qui devait postuler au poste de syndic.  

Trois Conseils d’Administration: le 24 mai, 30 juin et 1 septembre 2020 toujours en visio conférence.  

Décision prise d’annuler l’Assemblée Générale d’octobre. Celle-ci se fera par email et courrier avec une date 

butoir au 9 octobre 2020. Huit résolutions sont soumises au vote. 

1) Nomination de Gilbert Diximus comme administrateur  

À valider par l’Assemblée Générale.  

2) Rapport moral 

3) Rapport financier 

4) Cotisation 2021, 45€ pour les adhérents et 24€ pour veuve ou veuf. 

5) Rapport des contrôleurs aux comptes 

6) Election du nouveau Conseil d’Administration 

7) Election du syndic 

8) Election des contrôleurs aux comptes 

Ces résolutions ont été votées par l’Assemblée Générale par mail et courrier comme le prévoit nos statuts.  

Le Conseil d’Administration et Conseil National se sont tenus à Vierzon les 14 & 15 octobre 2020. Le président 

donne le résultat de l’élection:  

799 adhérents. Envoi de 260 courriers et 539 mails. Votants 204. 25% des adhérents ont voté, supérieur à une 

AG normale. Mise en place du bureau 

 Election du Président à l’unanimité : Bernard Mourey  

Présidents adjoints : Serge Crouzit, Gilbert Diximus 

Vice-Présidentes : Marie Claude Allard, Norma Nohra 



Secrétaire : Christian Degueurce, adjoint Didier Cousin 

Trésorier : Michel Zimmer, suppléant Michel Jenny 

Syndic : Yves Therin 

Contrôleurs aux comptes : Jean Marie Janot, Jean Claude Sueur. 

Tous élus à l’unanimité. 

Conseillers du Président: Charles Caillaud, Claudette Corby, Annette Lelu, Hubert Hériot. 

Six commissions sont créées : 

1. Evénements et voyages : Zimmer, Gallot, Nobiron, Corby 

2. Avantages et partenariat : Crouzit, Allard, Jeny 

3. Communication : Cousin, Diximus, Mourey 

4. Relations internes et externes : Martinier, Crouzit, Allard. Développement: Nohra, Diximus 

5. Animation des régions : Mourey, Degueurce 

6. Développement : Nohra, Diximus 

Prise de contact avec tous nos partenaires et sponsors, y compris ALLIANZ pour les informer de l’élection d’un 

nouveau Président.  

Une commission voyage a été créée, composée de quatre membres: Mrs Zimmer, Nobiron, Gallot, Corby. Ils 

seront chargés des appels d’offres auprès d’organismes de leurs choix, ainsi que des destinations qui vous seront 

soumises.  

Norma Nohra sera chargée en plus d’HENNER, des fichiers SIGAR, CFDP, anniversaires et nouvelles adhésions.  

Michel Zimmer fait le point sur nos finances.  

Création du groupe communication, Mrs Mourey, Diximus, Cousin, chargés du site MAG3 séniors en relation 

avec Mr Dewas.  

Rapprochement avec Christophe Caille, Président des actifs MAG3; Une réunion en visio conférence le 15 juin 

2020 avec B. Mourey, M. Zimmer et Degueurce. Christophe Caille souhaite que les jeunes retraités viennent en 

soutien aux nouveaux agents nommés, pour compléter leurs formations et les aider dans leur départ 

professionnel. Nous devions nous revoir fin aout, mais annulé toujours le COVID.  

L’ordre du jour du Conseil National a porté sur la définition du rôle de Président de région.  

Mon titre, ma fonction, ma structure, mon implication, le recrutement; l’animation, les moyens matériels et 

humains. Tous ces sujets ont été abordés et développées auprès des Présidents de région.  

Voyage au pays Baltes reporté d’un an. M. Zimmer propose un petit voyage au Portugal pour le printemps ( avril 

ou mai) et un autre au Canada pour l’automne.  

Nous avons demandé le remboursement des places de théâtre compte tenu des deux annulations de nos 

Assemblées. Devant les difficultés rencontrées, nous avons transmis le dossier à CFDP. Le remboursement a été 

effectué.  

Le Président Mourey voulait moderniser la page de garde de notre journal d’information, ce qui a été fait sur le 

dernier numéro, l’édito étant reporté à l’intérieur.  

Sur l’impulsion du Président, également une modernisation de notre site internet. Le chantier est terminé à ce 

jour. Cela n’empêche pas de continuer à améliorer notre site.  

Pour 2021 nous avons organisé quatre Conseil d’Administration, une réunion de bureau et une réunion de 

préparation à l’Assemblée Générale.  

Les sujets abordés lors de ces Conseils d’Administration 



 

Relance de la participation financière d’ALLIANZ, le point des finances, des adhésions, organisation des élections 

des Présidents de région, le voyage dans les pays Baltes, nous proposons d’augmenter le fond social par une 

somme affectée chaque année, à définir, fusion des deux fonds existants, Pub dans info MAG3 séniors pour 

financer l’impression et distribution, nouvelle campagne de prospection, le point sur l’évolution des adhésions, 

entrée et sortie, renégociation des avantages tarifaires avec la compagnie, finalisation du site WEB, passerelle 

actifs retraités en discussion, aide aux nouveaux agents nommés par les jeunes retraités, remise en cause par les 

compagnies des 3% de financement de nos retraites, organisation de l’Assemblée Générale d’octobre, 

réservation du lieu, des animations, des sorties pour les accompagnants, validation du bulletin de fin juillet, mise 

à jour de l’ensemble des Présidents de région, intervention lors du Conseil Syndical de Mag3 à Marseille en juin 

sur les désengagements des compagnies pour le financement de nos retraites, proposition de voyage pour 2021. 

Certain de ces sujets seront discutés sur 2021/2022.  

Pour conclure et malgré tous les contretemps et tergiversations diverses, notre voyage dans les capitales Baltes 

a pu se réaliser. Tout s’est bien passé, et je remercie Charles Caillaud pour le travail effectué pendant six ans 

pour organiser l’ensemble des voyages de notre amicale.  

Fait à Charly le 10 octobre 2021   

Christian DEGUEURCE 

Le rapport moral est adopté à l’unanimité. 

PARTICIPATION 

Le Syndic, Yves Thérin, après pointage des listes d’émargement, annonce aux adhérents que l’assemblée réunit 

57 adhérents à jour de cotisation détenant 205 pouvoirs, et qu’elle peut valablement délibérer. 

RAPPORT FINANCIER 2020  

Du fait du confinement, du peu d’activité extérieure de notre association, de l’ assemblée générale réalisée en 

Visio- conférence le compte de résultat est largement positif : 

Résultat comptable + 17 458,91 € (+7 903.11 € en 2019) 

Un exemplaire du Bilan Comptable est présent sur le blog Ma 3 il comprend le comparatif avec l’exercice 2019 et 

le prévisionnel 2021  

Le total des capitaux propres compte courant ou placés, livrets, Comptes à terme, parts sociales BPO s’élève à 93 

685,15 €  (76.226,24 € au 31/12/2019)  

  

Recettes :- toujours une érosion des cotisations adhérents de l’ordre de 5 %, il y a des entrants qui ne 

compensent toujours pas les sortants, et toujours un effet BUA/RCA . 

- maintien de l’aide de la Cie Allianz qui nous accompagne aussi financièrement dans l’organisation de 

l’Assemblée Générale 

- la rémunération de notre trésorerie par notre banque reste toujours très basse. 

 

Dépenses : 

La baisse notable due à la conjoncture de 30 % des dépenses par rapport à 2019, quasi-absence de réunion de 

région en présentiel, peu ou pas de déplacement des membres conseil aux réunions de régions, nombre de CA 

en présentiel réduit à 2 et un seul conseil national 

Stabilité sur les autres postes : bulletin d’informations, frais bureau, frais divers de gestion, frais financiers, 

action sociale. 



 

Sur les contrats gérés non rémunérateurs  

- augmentation de l’encaissement reversé à Henner suite aux revalorisations du contrat +1.5 % 

- augmentation de l’encaissement CFDP + 5.3 %du aux revalorisations et à quelques nouveaux contrats 

- baisse du montant de la rétrocession à AGEA Séniors – 3.5 % 

 

Le « prévisionnel » de 2021 prévoit un résultat comptable bénéficiaire de 13 326 €   

Fait à Vesoul le 23 septembre 2021  

Michel ZIMMER 

Le rapport financier est adopté à l’unanimité. 

 

QUITUS AU TRESORIER 

Les commissaires aux comptes ont vérifié et approuvé comme sincère et véritable la comptabilité tenue par le 

Trésorier. Ils demandent à l’assemblée de donner quitus au Trésorier de sa gestion au 31/12/2020. Le quitus est 

donné à l’unanimité. 

COTISATION 2022 

Proposition d’augmentation de la cotisation : +2€ compte tenu de l’augmentation de celle d’AGEA Séniors, 

passant de 12 à 17€ en deux ans. La cotisation MAG3 Séniors passe à 47€, inchangée pour les conjoints 

survivants à 24€. 

257 votes, 2 absentions. Augmentation adoptée. 

 

INTERVENTION DU PRESIDENT 

Bernard Mourey présente son CV car jusqu’à ce jour tout avait été fait en visio conférence et il avait été élu en 

2020   par courriers et mails. 

Il développe la mise en place des six commissions qui ont été créées : 

Evénementiels et voyages 

Les avantages et partenariats 

Communication 

Relations internes/externes 

Développement 

Animations des régions 

 

Le S/P du groupe HENNER (garantie obsèques) est de 1,09 sur 5 ans. Il nous fait part d’une augmentation de 

15%. Nous allons négocier pour limiter cette hausse. Le responsable de la commission a, pendant l’assemblée, 

négocié avec Henner et Allianz et avons obtenu une hausse limitée à 10%. 



CFDP : cotisation de 60€ actuellement.  Propose d’augmenter sans préciser le montant. Serge Crouzit nous fait 

part des modifications que CFDP veut nous proposer : mettre un seuil intervention sur chaque sinistre et limiter 

le nombre d’interventions annuelles. 

Actuellement 229 adhérents à CFDP pour 18200€ d’encaissement. 

 

QUESTIONS DIVERSES 

Gilbert Diximus développe ses actions sur les anniversaires et envoi de fleurs. 

 

Sur le site Agéa sénior il y a un document « information personnelle pour mes proches » très utile en cas de 

décès. 

 

Michel Zimmer nous informe du voyage au Portugal, déjà 44 pré-réservations. Les dates du 5 au 12 mai 2022. 

 

Notre prochaine assemblée générale aura lieu en ALSACE les 10,11 & 12 octobre 2022. 

 

L’après-midi nous accueillons nos partenaires. 

 

ALLIANZ 

Monsieur Stéphane RINGOT d’ ALLIANZ nous informe des dernières informations de la compagnie.   

Le nombre d’agents est de 1800 dont 560 associés avec 2500 points de vente, 1000 commerciaux, que ce réseau 

a une très bonne performance commerciale.  

100 nouveaux agents arrivent chaque année sans difficulté à recruter. Age moyen 37 ans. Beaucoup viennent de 

la Banque Assurance. 

ALLIANZ chiffre d’affaires 149 milliards. Dont la FRANCE: 12 milliards d’euros. Les Agents 5 Milliards, dont 3,6 

IARD & 1,4 en vie, réseau santé et vie 4 Milliards,  Courtier 3 Milliards. 

Développement de 18 points de vente par an. Augmenter la qualité de l’implantation des agents en centre-ville. 

Solde positif en auto de 20000 contrats. 

Faire remonter vers les agents l’activité digital environ 200.000 contacts transformés à 18% par les agents. 

ALLIANZ ne veut rien lâcher sur l’implantation territoriale.  

88% des agences sont en plateforme sinistres, mais les agents qui le désirent peuvent récupérer la main. 

Depuis janvier 2021, Monsieur Fabien Wathlé a été nommé Directeur Général d’Allianz. 

 

CARGLASS 

Intervention de CARGLASS: présentation du nouveau thème ADAS.  

CARGLASS répare 30% des pare-brise. Tirage au sort de 5 personnes pour un produit anti-pluie sur le pare-brise, 

exécuté sur le parking de l’hôtel. 

 



MAG3 

Intervention de MAG3, Didier DUTEIL agent en activité, représentant le Président Alexis de la RUPELLE. 

Reste vigilant vis à vis de la compagnie. 

Les points politiques de MAG3 sur 3 ans. 

Rendez-vous tous les deux mois avec le comité exécutif d’ALLIANZ. 

Le retour aux fondamentaux: technique, commercial, communication, qualité, rapidité, fiabilité, trouver des 

solutions pour l’ensemble de ces thèmes. 

Partenariat de compétence entre les agents et ALLIANZ. 

VACANCES BLEUES 

Présentation des sites, rénovation de certains sites; à hauteur de 9% des bénéfices. Réduction pour les 

adhérents de MAG3 Séniors 10% sur les hôtels en France et 5% à l’étranger hors taxes d’aéroports. Tirage au sort 

de 8 jours dans un appartement résidence à Jonzac: Jean Luc Gallot est l’heureux gagnant. 

AGEA SENIOR 

Le Président Gérard Lebègue intervient sur le financement du régime CAVAMAC par la Fédération Française de 

l’Assurance. 

Remerciements à tous les participants, car c’est le lobbying qui a payé. Nous avons démontré que nos actions 

puissantes ont abouti, mais le feuilleton n’est pas terminé. Après 2024 il faudra être encore plus efficace. 

Actuellement, nous n’avons pas la structure juridique pour porter un dossier de cette importance, nous ne 

pouvons en rester là. AGEA séniors va se doter de moyens juridiques propres à mieux faire entendre sa voix face 

au pouvoirs publics, face à des dossiers aussi techniques que ceux-là. Henri Debruyne sera notre conseillé dans 

ce chantier. 

Nous évoquons la solution pour récupérer les fichiers des futurs retraités. Une structure de prestataire de 

service au sein d ‘AGEA Séniors, en période de test actuellement, mais dont les premiers résultats sont 

prometteurs. Bilan complet fin février. 

Pascal Robin Président de la Région Auvergne Rhône Alpes, (AURA) a fait un essai de phoning sur 200 futurs 

retraités qui non pas la double appartenance, avec à la clef 60 adhésions. 

Pour conclure la profession dans son ensemble, actifs comme retraités, s’est retrouvée plus soudée suite à ce 

bras de fer avec la FFA, et aux compagnies. 

 

PRAGA 

Jean Luc Bonnefoy retraité élu au PRAGA, nous informe de la création du nouveau site PRAGA, du nouveau 

logiciel suite à la séparation avec la CAVAMAC. Pas d’augmentation en 2022 pour PRAGA 100%, 200% & 300%, 

amélioration de SUP PRAGA 300%. Mise en place d’un réseau de soins.  

Depuis le 20 janvier 2020, vous devez être titulaire d’une carte vitale par assuré. Votre conjoint s’il n’en a pas 

doit faire la demande auprès de la CPAM de votre département de résidence. Pour cela utilisez le site AMELI 

(https://www.ameli.fr) 

 

Le Président Mourey conclut cette assemblée générale par un diaporama déclinant les : 

PERSPECTIVES POUR 2022 

 



LES OUTILS POUR REUSSIR 

⦿ Mise à l’étude d’un flyer Mag3 Seniors 

⦿ Mise en place d’un document A4 

⦿ Voir éventuellement un dossier complet retraite CAVAMAC et PRAGA  

⦿ Participation avec Mag3 

⦿ Participation avec Agéa sénior 

⦿ Créer un partenariat avec des annonceurs en impliquant les présidents de région  

⦿ COMMENT FONT NOS CONFRERES ? 

⦿ Je me suis mis dans la peau d’un futur retraité AXA qui toute sa carrière professionnelle a adhéré à son 

syndicat REUSSIR SENIOR et Agéa sénior, soit la double appartenance . 

⦿ Il va dans l’année qui précède sa décision prendre des renseignements pour partir dans de bonnes conditions 

( IC et continuité des avantages de la Cie , de la PRAGA etc. ……… 

⦿ Il n’y a pas de miracle , il faut s’investir 

⦿ POURQUOI EUX ET PAS NOUS 

⦿ Nous devons demander à la commission en charge de la communication de s’inspirer de cette présentation 

pour que nous ayons une présence affirmée dans chaque lieu ou événement ou nous avons répondu présent  

⦿  je pense à une AG avec Mag3 par exemple  

⦿ Je mettrais à dispositions ces documents aux présidents de régions pour les accompagner sur le terrain . 

⦿ Il serait à la main de la responsable du fichier , des secrétaires et de toute personne qui en fait la demande. 

⦿ On doit finaliser avec Mag3 en établissant un protocole pour valider la passerelle Actifs / retraités (e), ce sera 

le travail de la commission relations internes/externes sous couvert du syndic . 

⦿ On doit avec Agéa sénior ne pas se louper pour la prospection du fichier établi par AGEA 

⦿ Il faut créer un partenariat d’annonceurs pour notre bulletin en demandant à nos présidents de région de 

prospecter au moins une cible pour notre bulletin de fin d’année 2021 . 

  

 Fin de l’assemblée à 17h15. 

Le secrétaire :  Christian DEGUEURCE 

 

 

 

 


